



# "Sin pudor": Alcalde Sichel denuncia minuta de sindicato para defender licencias médicas usadas para viajar al extranjero



**E**l alcalde de Ñuñoa, **Sebastián Sichel**, denunció una minuta del Sindicato de Asistentes de la Educación de su comuna, documento que entrega "recomendaciones" sobre qué hacer ante el escándalo de licencias médicas.

Por medio de su cuenta en X, el jefe comunal calificó de "increíble" el texto, asegurando que es una muestra de "cómo tratan de abusar del Estado".

Específicamente, Sichel cuestionó uno de los puntos estipulados, respecto a pedir a un profesional médico un **certificado de autorización para viajar fuera de Chi-**

**Por medio de su cuenta en X, el jefe comunal de Ñuñoa calificó de "increíble" el texto, asegurando que es una muestra de "cómo tratan de abusar del Estado".**

**le pese a estar con licencia.** "Mire el punto 5 de estas recomendaciones de sindicato de Ñuñoa a los despedidos por licencias truchas. **Les recomienda pedirle**

**ahora al médico un documento que autorice el viaje. Sin pudor"**, comentó.

Asimismo, el exministro enfatizó que **"urge reformar el Estado y despolitizar gremios"**.

El sindicato, en tanto, denunció que las desvinculaciones masivas se ejecutaron de manera violenta, asegurando que los trabajadores fueron **tratados con falta de respeto y sin posibilidad de defenderse.**

"Muchos de nuestros socios fueron tratados de **manera violenta y sin derecho a hablar, siendo callados y minimizados** por parte de funcionarios de la corporación", afirma-

ron en su página de Facebook.

En el comunicado, expresaron que estas acciones afectan a trabajadores que desempeñan un rol crucial en programas educativos dirigidos a estudiantes con necesidades especiales.

"Nos vemos en la obligación de exponer que el alcalde, junto a su equipo de gestión, **han instruido el despido inmediato de asistentes de la educación**, quienes son y han sido una parte fundamental en el desarrollo psicosocial y en la inclusión de estudiantes, especialmente en aquellos con necesidades educativas especiales", señalaron.